

## **Devoirs de vacances. Les ministres publient leurs déclarations d'intérêts**

« La *déclaration d'intérêts* est une pratique déjà en œuvre dans certains pays, comme le Royaume Uni ou le Canada. Elle permet de prévenir les "conflits d'intérêts". Une loi est en préparation qui la rendra obligatoire pour certains responsables publics, conformément à la volonté de renforcer le lien de confiance entre les citoyens et les institutions exprimée par le président de la République. Sans attendre, le Premier ministre a souhaité que les membres du Gouvernement et leurs conseillers déclarent leurs intérêts », indique [le site internet de Matignon](#). Chacun des ministres du gouvernement a donc présenté sa déclaration d'intérêts. Pour ceux que cela intéresse, je les ai toutes rassemblées dans [un dossier consultable en cliquant ici](#). On notera que plusieurs mandats ne sont pas indiqués (celui de conseiller général pour Gérard Longuet et Henri de Raincourt) par exemple.

[youtube]<http://www.youtube.com/watch?v=dSYUmeIXp-U>[/youtube]